



## El ministro Óscar López se reúne con una delegación de la Alianza de Gobierno Abierto

- En la reunión han participado la representante de la sociedad civil con la que España preside la OGP, Cielo Magno, el nuevo CEO, Aidan Eyakuze, y la secretaria de Estado de Función Pública, Clara Mapelli

Fotonoticia



**Madrid, 10 de marzo de 2025.**- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, ha recibido en la sede del Ministerio a una delegación de la Alianza por el Gobierno Abierto (OGP), encabezada por su nuevo CEO, Aidan Eyakuze. Estos encuentros forman parte de la agenda de trabajo que España ha diseñado con motivo de la presidencia de la Alianza que, junto a la representante de la sociedad civil, Cielo Magno (presente en la reunión), ostentan hasta octubre de este año.

En la reunión, en la que también ha participado la secretaria de Estado de Función Pública, Clara Mapelli, se ha conversado sobre la celebración de la IX Cumbre Global de Gobierno Abierto, un evento que reunirá en Vitoria-Gasteiz, del 6 al 10 de octubre de 2025, a representantes gubernamentales, de la sociedad civil, organismos



multilaterales y expertos en gobernanza para debatir futuras estrategias en materias como la transparencia y la participación ciudadana.

Además, a esta cita en el Ministerio han acudido una delegación de Brasil, que tomará el testigo de España, en octubre de este año, al frente de la presidencia de la OGP, y Stephanie Muchai (Kenia), la representante de la sociedad civil que relevará a Cielo Magno en la copresidencia.

Esta delegación internacional participará en las reuniones del Subcomité de Liderazgo de OGP los días 10 y 11 en Madrid, en las que se hablará de los desafíos financieros y geopolíticos que enfrenta la comunidad de gobierno abierto. España liderará, en su calidad de gobierno copresidente, varias de estas discusiones.